
Protokoll über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Wickendorf am 22.10.2009 
 
Beginn: 19.00 Uhr 
 
Ende: 20.35 Uhr 
 
Ort: Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr Wickendorf 
 
Anwesenheit: s. Anwesenheitsliste  
 
Leitung: M. Renner                                                                       Protokoll: S. Heine 
 
Zu Top 1. Die Vorsteherin des Ortsteilbeirates begrüßt das anwesende Beiratsmitglied  
                und Bürger des Stadtteils und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
                Der vorgeschlagenen Tagesordnung wird einstimmig zugestimmt.  
. 
Zu Top 2 Dem Protokoll wird zugestimmt. 
 
Zu Top 3 Herr Heine stellt sich als neues Mitglied des Ortsbeirates vor. 
                Frau Renner teilt mit, dass Frau Dr. Saubert aus persönlichen Gründen  
                die Arbeit im Ortbeirat nicht mehr leisten kann.  
                Die Vorsteherin bedankt sich für die über Jahre geleistete Arbeit Frau Dr. Saubert 
                im Beirat. 
                Sie informiert darüber, dass noch drei weitere Mitglieder im Ortsbeirat fehlen. 
                Bürger, die aktiv werden wollen, können sich bei ihr oder in den Stadtfraktionen 
                melden. Sie gebe dann die Namen an die Fraktionen weiter. Erst nach Bestätigung 
                durch die Stadtvertreter wird man Ortsbeiratsmitglied. 
                  
Zu Top 4 Der Radwegeplan wird diskutiert und zur Kenntnis genommen. 
                Angeregt wird die Prüfung, ob man auf dem Paulsdammer Weg ab dem  
                Ortsausgangsschild bis hin zum Paulsdamm nicht einen gemeinsamen 
                Fußgänger- und Radfahrweg abtrennen kann. 
                
Zu Top 5 Der Beirat verständigt sich auf folgende Sitzungstermine im Jahr 2010: 
                03.02., 24.03., 20.10. und 08.10.  
                Ein Sitzungstermin kann wegfallen, wenn es keinen Beratungsbedarf gibt. 
  
Zu Top 6 Frau Renner verweist auf die alljährliche Weihnachtsfeier. Es werden Helfer, 
               Spender, Kuchenbäcker und Kultureinlagen benötigt. Wer zur Weihnachtsfeier 
               beitragen kann, sollte in der kommenden Sitzung am 09.12.2009 nicht fehlen. Dann 
               werden alle organisatorischen Fragen geklärt.   
               
               Bürger informieren wiederholt darüber, dass es in der Nähe der Seehofer Straße 
               regelmäßig zu Überflutungen kommt, weil die Gullireinigung unzureichend sei.               
                
               Der fehlende Winterdienst auf den Nebenstraßen wird von einem Bürger kritisch 
               angesprochen. 
              
               S. Heine                                                                                         Monika Renner 
            Protokollant                                                                                           Vorsteherin 
 




